



Primera Hackaton Tributaria 2019

24 y 25 de abril de 2019

La primera Hackathon Tributaria de América Latina se realizó entre el 24 y 25 de abril en Santiago y fue organizada por el Servicio de Impuestos Internos y el Fondo Monetario Internacional (FMI), con el objetivo de que estudiantes de pregrado, postgrado, emprendedores e innovadores en general, pudiesen competir con ideas originales e innovadoras para enfrentar desafíos relacionados con la gestión del Servicio de Impuestos Internos.

Entre los desafíos que enfrentaron los competidores en estas dos jornadas destacaron temas como la experiencia del contribuyente al momento de relacionarse con el SII, el fortalecimiento de la educación tributaria para que cada persona comprenda que el pago de los impuestos es su aporte al desarrollo del país y de sus habitantes, o la fiscalización ciudadana para contribuir a la disminución de la evasión tributaria y sus efectos en la recaudación de los recursos necesarios para la implementación de diversas políticas públicas, entre otras.

El equipo ganador recibió como premio un viaje a Washington DC para presentar su propuesta en la reunión anual del FMI, frente a diversas autoridades, representantes de la sociedad civil y académicos.

Un grupo de 4 intérpretes consecutivos de alto nivel de MundoChile estuvo a cargo de apoyar a los instructores de habla inglesa para que pudiesen interactuar con las mesas de trabajo de los participantes a la Hackaton, teniendo un excelente desempeño y positivos comentarios por parte de la organización de FMI y de SII.